

## Elecciones: “Fue una jornada totalmente normal



Algo que se solicitaba de parte de los dos partidos con fuerza para el balotaje era la garantía de transparencia y fue algo que se quiso garantizar desde distintos organismos e instituciones. A través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, Pablo Secchi, director ejecutivo de Poder Ciudadano, hizo sus apreciaciones en ese sentido, quien destacó que no ocurrió nada fuera de lugar.

“Lo veníamos diciendo durante las dos semanas anteriores, cuando empezaron los comentarios, el sistema electoral argentino es muy sólido, y si tiene los fiscales necesarios no tiene ningún tipo de problema. Fue una jornada totalmente normal, obviamente con los famosos inconvenientes como la falta de boletas, si las rompen, pero la Justicia ha solucionado todos los problemas necesarios, y no ha habido ninguna discusión sobre el resultado final del escrutinio provisorio”, dijo Secchi y agregó que nada se ha puesto en duda. “Todas las discusiones se terminaron al aceptar los resultados por parte de los dos partidos políticos”, señaló.

La Libertad Avanza movilizó fiscales en todo el país, a fin de asegurar esa misma transparencia. Si bien sería más simple quizás con otro sistema como puede ser el de boleta única, ese número de personas custodiando todo igualmente sería requerido. “Yo creo que es necesario pasar a la boleta única, desde hace mucho tiempo lo venimos diciendo, pero eso no significa que no se necesiten fiscales, la cantidad de fiscales va a ser la misma porque todas las mesas de votación necesitan un fiscal de cada uno de los partidos políticos”, aclaró y añadió que “los fiscales no solamente reponen boletas, los fiscales garantizan que las personas que van a votar sean las personas que dicen ser; va

---

a tener un padrón cada uno de los padrones, como lo tienen en la actualidad para mirar cuando se acerca a votar cada uno de los ciudadanos; los fiscales tienen que estar en el conteo de votos igual que lo están con el sistema actual; tienen que estar en el momento en que se llenan las actas; tienen que llevarse un certificado”.